

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

1. Dalam penerapan produk pembiayaan Murabahah dengan menggunakan akad murabahah dapat disimpulkan bahwa sebagian dalam pengelolaan produk pembiayaan Murabahah di BPRS PNM belum maksimal dalam penerapan prinsip syariah. Bahkan terdapat indikasi pada sebagian karyawan yang sengaja membiarkan keadaan ini terus berlanjut dengan alasan prinsip syariah masih sulit diterapkan dengan berbagai alasan. Terjadinya ketidaksesuaian antara teori dan praktek dalam proses pengelolaan, terutama yang berhubungan dengan prinsip syariah-prinsip syariah dalam rangka penyaluran dana kepada nasabah, yang secara umum dilatarbelakangi oleh beberapa alasan, yang salah satunya ketidaktepatan bank dalam penyalahgunaan surat wakalah pembiayaan murabahah yang diamanatkan kepada nasabah yang melakukan pembiayaan murabahah.
2. Kelebihan produk pembiayaan murabahah dibandingkan dengan yang lain dapat disimpulkan bahwa produk murabahah yang digunakan oleh bank itu adalah produk yang bervariasi yang digunakan oleh nasabah. Selain bervariasi tingkat resiko yang rendah juga diperhitungkan karena pihak bank sendiri tidak mau mengalami kerugian akibat kredit macet atau kerugian yang ditimbulkan oleh nasabah dalam pengelolaan usahanya.

## **B. Saran**

1. Perlu adanya sosialisasi yang dilakukan oleh BPRS PNM Binama dg masyarakat supaya masyarakat dapat mengetahui penerapan bank syariah itu bagaimana, agar tidak ada penyelewengan yang dilakukan oleh pihak bank maupun nasabah yang bertentangan dengan syariat islam
2. Perlu ditingkatkan produk pembiayaan dengan akad yang lain seperti akad mudharabah dan ijarah, supaya masyarakat tidak selalu berpendapat bahwa produk pembiayaan BPRS PNM Binama Cuma hanya dengan menggunakan akad murabahah aja, tetapi masyarakat bisa mengetahui lebih luas tentang akad mudharabah maupun ijarah.

## **C. Penutup**

Demikian Tugas Akhir ini penulis susun. Besar harapan penulis agar bermanfaat bagi pembaca pada umumnya dan bagi penulis khususnya. Tidak lupa penulis mengharap saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan Tugas Akhir ini dan juga menambah wawasan pengetahuan pribadi penulis. Amin